



Chile decomisó más de 37 toneladas de drogas en el 2024

Description

Autoridades chilenas lograron un récord en el decomiso de drogas durante el 2024, al superar las 37 toneladas, de acuerdo con un balance ofrecido hoy por la policía de Carabineros.

La cifra de los distintos tipos de sustancias ilícitas incautadas es superior en 15 toneladas a la del 2023, precisó el informe.

El pasado año, las fuerzas de seguridad desarticularon 694 grupos delictivos, bandas y organizaciones criminales, recuperaron más de tres mil armas y detuvieron a 33 mil 506 personas.

Durante el período hubo mil 152 homicidios y, si bien la cifra continúa elevada, al menos se logró detener el alza.

En la presentación del informe, el ministro del Interior en funciones, Luis Cordero, aseguró que estos números reflejan un trabajo dedicado y en constante mejora.

Cordero ratificó el compromiso del Gobierno de fortalecer la seguridad en las comunas más afectadas a través de la extensión del plan Calles sin violencia.

Casi todas las encuestas publicadas aquí señalan a la inseguridad como la principal preocupación de la ciudadanía, por encima de otros problemas como los económicos y la salud.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025